
Wer ist Luther? (4) – Ein gerechtes Gesetz

Description

„Die Zauberinnen sollst du nicht leben lassen…
Es ist ein gerechtes Gesetz, dass sie getötet werden, sie richten viel Schaden an.“
(Martin Luther, Predigt von 1526, Weimarer Ausgabe 16, S. 551)

Anmerkung

Die hier veröffentlichten Zitate geben die Meinung von Martin Luther und nicht die Meinung der
Redaktion wieder. Wir distanzieren uns ausdrücklich von diesen Ansichten.

Zweck der Veröffentlichung ist die Erinnerung daran, dass Martin Luther nicht nur als Reformator,
sondern auch als Antisemit, Frauenhasser, Sozialrassist und Reaktionär in die Menschheitsgeschichte
eingegangen ist.
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